



七塚小 学校だより くんとう

令和2年8月4日(火)

薫陶

かほく市立七塚小学校
校長 宗廣 進一

学校教育目標：自ら学び、心豊かにたくましく生きる七塚っ子の育成
七塚小学校 HP <http://cms1.ishikawa-c.ed.jp/~nanate/NC2/htdocs>

ありがとうございました。 ～ 有意義な夏休みに！～



もうすぐ待ちに待った夏休みです。

長い休校措置から学校再開を経て、1学期を大きな事故もなく無事終えることができたのも、本校の指導体制にご理解いただき、子ども達の生活習慣を整えてくださっている保護者の皆様のご協力のお陰です。あらためて感謝申し上げます。

再開してはじめてのうちは、どう行動してよいものやら分からず、持ち前の元気なあいさつも調子が出ない様子で心配しましたが、そのうちにしっかりとこちらと目を合わせて、明るく元気なあいさつする素敵な子ども達の姿が、みるみるうちに増えてきました。また、授業での活発な追究活動や児童委員会の仕事なども、今では当たり前のように見られる姿ですが、はじめの頃は自信なさげな様子でした。あらためて指導を重ねることで堂々と活動できるようになってきました。

指導をしっかりと受け止めてがんばる本校児童の素直な心に、大きな可能性を感じた1学期でした。

さて、いつもよりも短い夏休みですが、それでも11日間の連休はそうそうあるものではありません。この11日間を有意義に過ごすことは、その後の2学期を調子よく過ごせることにつながっていくことでしょう。

全国的に新型コロナ感染者が急激な増加を見せている状況の中、感染症予防のための新生活様式が求められてもいます。また、4月から6月にお子さんが経験した生活リズムの変動により、疲れているお子さんもいるのではないのでしょうか。

まずは、体調を整える良い機会と捉え、自分の生活をしっかりと見つめ直す時間をもってほしいと思います。そして、①早寝・早起き ②朝ご飯 ③適度な運動習慣 ④毎朝の勉強時間の確保 に心がけ、夜には1日を振り返ってより良い明日につなげるように、ご家庭でのご指導を宜しくお願いいたします。

特に、ゲームやメディアの使用で生活が乱れることが絶対にないように、【かほく市ネットルール】をあらためて確認していただき、これに基づいてご家庭でルールを決め、そのルールが守られているかの確認までを、何卒よろしく申し上げます。